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Beginn 18:19 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Annika Hinz eröffnet die Fachschaftssitzung. Eine teilnehmende Person ist online zugeschaltet.
Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 6 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Der TOP FS Physik Rostock soll vorgezogen werden. Es gibt keine Gegenrede. Die Tagesordnung
wurde mit (6m/0¬/0l) angenommen.

Ein gewähltes Fachschaftsmitglied betritt die Sitzung um 18:21 Uhr.
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2 Berichte

2.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden kündigen an, dass die Evaluationsergebnisse demnächst per E-Mail kommen
werden und es voraussichtlich in der vorlesungsfreien Zeit einen Termin zur gemeinsamen Bear-
beitung geben wird. Außerdem erinnert der Vorsitz daran, dass die aktuelle Legislatur zu Ende
geht und Personen mit Interesse an etwaigen Posten und Ämtern sich gerne bei den entspre-
chenden Personen melden können. Des Weiteren kündigt der Vorsitz an, in den kommenden 3
Wochen aufgrund der Klausurenphase nur sporadisch erreichbar zu sein.

2.2 Fachschaftsrat Physik der Universität Rostock

Ein Mitglied des Fachschaftsrats Physik der Universität Rostock berichtet, dass der Fachschafts-
rat Physik plant ihre Erstifahrt im kommenden Wintersemester nach Lübeck zu machen. Der
Gast fragt, ob Interesse besteht, in diesem Zuge eine gemeinsame Aktion zu planen und ob es
Tipps für Unternehmungen in Lübeck gibt. Auf Nachfrage eines Fachschaftsmitglieds erzählt er,
dass der Termin für Anfang November geplant ist, aber noch kein konkretes Datum festgelegt ist.
Ein Fachschaftsmitglied ergänzt, dass die Fachschaft ANT vom 08.11. bis 11.11.2024 keine Zeit
hat, da dort die Ersti-Hütte stattfindet. Die Fachschaft spricht Interesse an einer gemeinsamen
Unternehmung aus. Der Gast sagt, dass er sich bezüglich eines konkreteren Datums noch einmal
per Mail melden wird.

Ein gewähltes Fachschaftsmitglied betritt die Sitzung um 18:26 Uhr.

2.3 Studentische Gremien

2.3.1 AStA

Der AStA Vorsitz berichtet, dass nächste Woche die letzte Sitzung in der Vorlesungszeit stattfin-
den wird. In der vorlesungsfreien Zeit wird es voraussichtlich je eine Sitzung im August und im
September geben. Außerdem wird ein neuer AStA Vorsitz gesucht. Interessierte können sich gerne
beim aktuellen Vorsitz melden oder zu den Info-Treffen am 25.07. und am 09.08.2024 kommen.

2.3.2 StuPa

Das StuPa-Präsidium berichtet, dass der COAL-Antrag für kommendes Jahr angenommen wur-
de. Außerdem wurde über das Awarenesskonzept abgestimmt.

2.3.3 Fachschaft MaIn

Es gab keinen Bericht.
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2.3.4 Fachschaft MuG

Es gab keinen Bericht.

2.3.5 Fachschaft Psychologie

Es gab keinen Bericht.

2.4 Universitäre Gremien

Ein Sensatsmitglied berichtet von der vergangenen Sitzung. Da die Finanzsituation der Uni
Lübeck schlecht aussieht, soll ein extra Ausschuss dafür eingeführt werden. Die Finanzsituation
wird für die Studierenden vor allem bei den HiWi-Stellen bemerkbar werden. Außerdem läuft
die Präsidentschaftssuche weiter und es sollen Interviews durchgeführt werden, aufgrund der
Sommerpause jedoch erst in 2 Monaten. Es kommt die Frage auf, ob das zeitlich passt.

2.5 SA MINT

Es gab keinen Bericht.

2.6 Vorwoche

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass Plakate für den Ersthelfenden-Moodle-Kurs aufgehängt
wurden und bittet darum sich in die Schichten für die Vorwoche einzutragen. Es wird eine Person
gesucht, die sich um das Grillen und Chillen in der Vorwoche kümmert. Ein Fachschaftsmitglied
meldet sich.

2.7 Gremienkoordination

Es gab keinen Bericht.

2.8 FS AN der TH Lübeck

Es gab keinen Bericht.

2.9 Wahlausschuss

Es gab keinen Bericht.
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2.10 Mitglieder der ANT

2.10.1 FS Lounge

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass die Lounge komplett renoviert werden soll inklusive neuer,
lüftungsfähiger Fenster und neuem PVC Boden. Außerdem sollen die Wasserschäden ausgebessert
werden. Der Auftrag für die Renovierung ist raus, es bleibt nur die Frage nach der Dauer.
Auch die Chancen auf den Extraraum stehen gut. Es wurde eine neue Couch besorgt und die
Vertrauensstudierenden können die Lounge wieder übergangsweise nutzen. Bald werden Anträge
für Stiftungsgelder gestellt.

2.11 Referate

2.11.1 Finanzen

Es gab keinen Bericht.

2.11.2 Öffentlichkeitsarbeit

Es gab keinen Bericht.

2.11.3 Technik

Es gab keinen Bericht.

2.11.4 Protokolle und Dokumentation

Es gab keinen Bericht.

2.11.5 Fachliche Belange

Es gab keinen Bericht.

2.11.6 Veranstaltungen

Es gab keinen Bericht.

2.11.7 Rechtliche Angelegenheiten

Es gab keinen Bericht.
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2.11.8 Öffnungszeiten

Es gab keinen Bericht.

2.11.9 ANTkommen

Es gab keinen Bericht.
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3 Berichte und Anliegen von Gästen

Es gab keinen Bericht.

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass die Räume für nächstes Semester gebucht wurden. Der
Wüffel wird montags alle 2 Wochen stattfinden.

4.2 Spieleabend

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass der vergangene Spieleabend eigentlich ein Outdoorspie-
leabend werden sollte, aber aufgrund zu wenig Helfenden und zu wenig Teilnehmenden abgesagt
werden musste. Das Fachschaftsmitglied bedankt sich bei allen, die sich in die Helferliste ein-
getragen haben. Das Konzept des Outdoospieleabends bleibt aber in Nextcloud bestehen und
kann zukünftig nachgeholt werden. Statt des Outdoorspieleabends hat ein normaler Spieleabend
stattgefunden.

4.3 Ersti-Hütte

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass die diesjährige Erstihütte vom 08.-10.11. stattfinden wird.
Demnächst wird es ein Planungstreffen geben. Personen, die Lust haben bei der Planung zu helfen
oder Workshops anzubieten, können sich an diejenige Person wenden. Ein Fachschaftsmitglied
fragt, ob es eine Nachtwanderung gibt und bietet an, diese zu organisieren.

4.4 Prof’s Profession

Ein Fachschaftmitglied berichtet, dass es ihr demnächst nicht mehr möglich ist, die Organisa-
tion für Prof’s Profession zu übernehmen, und sucht daher nach einer neuen Person, die dafür
zuständig sein möchte.

4.5 Lernwochenende OC, Physik und Regelungstechnik

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass das Lernwochenende stattgefunden hat. Für den Physik-
Teil waren leider weder HiWis noch der Dozent da, und es ist kurzfristig eine Person aus dem
Freundeskreis eingesprungen. Für OC und Regelungstechnik waren ausreichend HiWis bzw. die
Dozierenden vor Ort. Das Lernwochenende ist bei den Studierenden sehr gut angekommen. Es
wird eine Person gesucht, die die Planung für die kommenden Lernwochenenden übernimmt.
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4.6 Adventsveranstaltungen

4.7 FeuerZähmBowle

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass am nächsten Tag die Feuerzähmbowle stattfinden wird.
Im Rahmen eines Outdoor-Kinos wird der Film „Drachenzähmen leicht gemacht“ gezeigt.

4.8 BaMa-Forum

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass die Planung gestartet hat.

5 Abstimmungen

5.1 Aufwandentschädigungen Mai

Die geplante Verteilung der Aufwandsentschädigung für den Mai wurde vorgestellt. Es gab keine
Gegenrede.

5.2 Aufwandsentschädigung Juni

Die geplante Verteilung der Aufwandsentschädigung für den Juni wurde vorgestellt. Es gab keine
Gegenrede.

5.3 Lernwochenende

Es werden 100€ für Verpflegung beim Lernwochenende abgestimmt, unter dem Vorbehalt, dass
Life Science die Kosten nicht wie angekündigt übernimmt. Es gab keine Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

5.4 Dankeschön

Es werden 70 € für ein Dankeschön für die Fachschaftsmitglieder abgestimmt. Es gab keine
Gegenrede.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

5.5 Protokolle

Das Protokoll vom 16.05.2024 wird abgestimmt. Es wurde einstimmig angenommen.
Das Protokoll von 20.06.2024 wird abgestimmt. Es wurde mit 1 Enthaltung und 7 Ja-Stimmen
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angenommen.
Das Protokoll vom 04.07.2024 wird abgestimmt. Es wurde mit 1 Enthaltung und 7 Ja-Stimmen
angenommen.

6 Wahlen

6.1 Referat für Protokolle und Dokumentation

Ein Fachschaftsmitglied möchte sich ins Referat für Protokolle und Dokumentation wählen lassen.
Die Wahl wurde mit 1 Enthaltung und 7 Ja-Stimmen angenommen.

6.2 Referat für Öffentlichkeitsarbeit

Ein Fachschaftsmitglied möchte sich ins Referat für Öffentlichkeitsarbeit wählen lassen. Es gab
keine Gegenrede.

7 Sonstiges

7.1 Sitzungstermine

AStA, 22.07
AN (TH), -
MuG, -
MaIn, -
Psy, -
StuPa, -

Die konstituierende Sitzung der Fachschaft ANT wird am 17.10.2024 stattfinden.

7.2 Legislaturende

Einige Fachschaftsmitglieder haben Kuchen und Getränke mitgebracht. Es wird zum netten
Beisammensitzen im Anschluss an die Sitzung eingeladen.

7.3 MEW-Sprechstunde

Zwei Fachschaftsmitglieder berichten, dass sie für die kommenden MEW-Dritties eine Sprechstun-
de anbieten wollen, um den Einstieg in die schwierigeren Module, wie beispielsweise Biochemie,
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zu erleichtern.

Annika Hinz schließt die Sitzung um 19:00 Uhr.

Ende 19:00 Uhr
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